

Eisenstädter

BVZ

Nr. 50, 10.12.14, Abg: 02742/802-1802 € 2,70
eisenstadt.BVZ.at



Ralph Bitriol nahm erstmals bei einem Nachwuchsturnier teil.

Top Ten-Platz gesichert

Grand Prix | Patrick Butora zeigte sich in Salzburg von seiner besten Seite und kam ins Finale.

BILLARD | Der zweite Grand Prix der Pool-Billard-Saison ist Geschichte und somit auch einer der bedeutendsten Erfolge des BSV Pegasus Eisenstadt. Austragungsort war das „Kugelrund“ in Salzburg. Gespielt wurde in der Disziplin 8er-Ball. 128 Teilnehmer waren am Start, darunter die Pegasusler Patrick Butora, Marcus Scheller, Johann Schernthaler und Norbert Gruber-Filipits. Butora spielte in seiner bisher besten Form und zog bis ins Finale durch. Lediglich der frühere Pannonia Open-Sieger, Raoul Reichegger aus der Steiermark, verhinderte

den Eisenstädter Sieg. 4:7 stand es am Ende des Finales. Patrick Butora katapultierte sich mit dieser Platzierung unter die Top 10 der Allgemeinen Klasse in Österreich.

Der ASKÖ BSV Pegasus Eisenstadt veranstaltete kürzlich den 6. ASKÖ Jugend-Pool-Cup. Gespielt wurde im BillardClub Eisenstadt. Erstmals wurde ein echtes Nachwuchsturnier auf die Beine gestellt. Ralph Bitriol siegte bei ASKÖ Jugend-Pool-Cup 2014 vor Achaia Pavitsich und Marina Horvath. Insgesamt nahmen sechs Nachwuchstalente am Turnier teil.

LANDESAUSZEICHNUNGEN FÜR BURGENLANDS SPORTLER



Ausgezeichnet. Seglerin Mercedes Zinn-Zinnenburg wurde mit dem Goldenen Ehrenzeichen belohnt.



UET-Tänzerin Marie Zechmeister erhielt die silberne Medaille für ihre Leistungen im Jahr 2014.



Franz Wolff vom BSV Pegasus Eisenstadt wurde mit dem Bronzenen Ehrenzeichen ausgezeichnet.